
8 Pièces

300 m²

Réf. 3444

997 500 €

Creon
Maison à vendre (33670)
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Exclusivité  Bordeaux  &  Beyond  -  Calme  absolu  aux  portes  de  Créon!

Superbe  propriété  implantée  au  centre  des  ses  quatre  hectares  de

terrain.  Cette belle maison familiale bénéfice d'un cadre privilégié avec

vue sur le vignoble bordelais et vue plongeante sur les bois. La maison

a  fait  l'objet  d'une  rénovation  de  qualité  et  d'une  décoration  raffinée.

Vous  serez  impressionnés  par  les  volumes  et  un  agencement  des

pièces  fluide  et  confortable.  Au  centre  de  la  maison,  une

impressionnante  entrée  traversante,  un  majestueux  escalier  et  des

doubles portes de part et d'autre nous prépare pour la suite. ...

EXCLUSIVE  -  A  haven  of  peace  and  tranquillity  only  minutes  from  Créon!  This

superb property sits at the heart of four hectares of beautiful land. An elegant and

spacious family home in a privileged environment enjoying woodland and vineyard

views.  The  house  has  been  completely  renovated  and  elegantly  decorated

throughout.  You  will  be  impressed  by  the  comfortable  layout  and  volumes  of  the

rooms.  At  the  centre  of  the  house,  a  large  front  to  back  entrance  hall,  majestic

staircase and two sets of double doors set the tone for the visit. The double doors

to the right lead onto a spacious ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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